



BÜNDNIS 90/Die Grünen  
Oestrich-Winkel, Fraktion

10. November 2008

### Grüne lassen nicht locker

In der nächsten Stadtverordnetensitzung stellen die Grünen den Antrag, dass der Magistrat die im Rahmen der Planfeststellung für die Umgehungsstraße erfolgte Aktualisierung der Verkehrsprognose unverzüglich den Stadtverordneten aushändigt.

In der Stadtverordnetenversammlung am 20.10.08 hat der Bürgermeister mitgeteilt, dass dies erst mit Abschluss der Verfahrensschritte (ohne Angabe eines Termins) vorgesehen ist. Dies ist im Sinne der Beteiligung der Stadtverordneten, an diesem für die Stadtentwicklung außerordentlich bedeutenden Vorgang, inakzeptabel für die Grünen.

Wie Augenzeugen den Grünen berichteten, wurde schon im Sommer eine Verkehrszählung durchgeführt. Dafür waren Schüler im Einsatz. Die Kosten für die Verkehrszählung belaufen sich laut Angaben des Bürgermeisters auf knapp 17.000 Euro. Die Grünen kritisieren, dass die Verkehrszählung nicht schon unmittelbar nach Abschluss den Stadtverordneten vorgelegt wurde.